
代議員数２５　出席数２３名委任状2

　　　１．　開会の辞…副理事長（　加藤ひ　）

　　　２．　静岡県連の歌　　後藤（裾野）

　　　３．　会長挨拶　 全国で7名、県連関係で草野さん死亡に対し黙とう　

　　　４．　来賓挨拶（全国連盟理事長からのメッセージ代読　花澤）

　　　５．　議長の選出　　森下（静岡）久保田（浜松）　　　

　　　６．　資格審査の報告……………伊藤（あさぎり）　

　　　７．　選挙管理委員の選出………橋本（山登歩）村山（安倍っ子）　

　　　８．　書記の任命…………………遠藤（沼津）森（三島）　

議　事

　　　９．　第５６期活動総括及び会計報告

　１０．　討論及び採決

県連規約７章１４条に山行事故で医療機関にかかった場合の届について

守られていないのではないか？会に無届でも報告すべきではないか。

A竹本 今後は無届であっても報告を！

後藤（浜松）　今期の事故件数は１２件とする。

＜会計について＞

Qあさぎり　斎藤 雑収入45000円の内訳は？

A竹本 35000円は、自然保護集会の報告書作成の予備費の戻り

10000円はクライミング教室の講師代の還元金

Qあさぎり　斎藤 支出のCD50枚　１００００円は、全国連盟から出すものではないか？

A竹本 自然保護集会用に県連内でCD５０枚に落としたため費用が掛かった。

＜採決＞　活動報告及び会計報告は、賛成多数で可決。

１１．　選挙管理委員から役員選挙について説明

１２．　第５７期活動方針（案）及び予算（案）の説明

１３．　討論及び採決

Qあさぎり　福原　山筋ゴーゴー体操の普及について、一歩踏み出す取り組みは？

A　海野　　今まで集会で配布しているのを続けていきたい。希望などあれば検討したい。

Q安倍っ子　村山　　組織部の方針の中にHP開設やリーフレットの発行などあるが1万円予算でいいのか？

A富永　　現状足りている。

Q静岡　原田　　平和行進は核兵器廃絶だけでなくほかの文言も入れるべきではないか？縦の旗が欲しい。

A竹本　　県連で縦の旗はない。貴重な意見で前向きに検討したい。

Q裾野　後藤　　「南アルプス写真展」を東部や西部でもできないか？

A竹本　　予算や現実的な負担等から困難さを感じる。

→後藤　やる気の問題ではないか？ 県連や東部ブロックなどで会場の検討を。

第57期予算案について質疑

Q裾野　後藤　　ブロック活動予算案で配分の根拠は？できたころは人数割りだった。

海野 ここ数年は予算が少なく各ブロック１００００円でやってもらっている。

今年度はベルクシュタットをブロックで、ということもあり増やした。

全体方針、組織部、教育遭対部、自然保護部、ブロック活動案（案）

会計案

今後の山行に参考となる

第５７期県連総会記録

リニア訴訟７・１８判決

全体総括、組織部、教育遭対部、自然保護部、ブロック活動報告

会計報告、会計監査報告

Q裾野　後藤



浜松　坂野　　西部ブロック活動費0円は納得してる。　

山登歩　梅沢　　人数比で配分するなら初めから必要ない。活動資金として予算の組み方が相応ではないか。

活動費が少ないと活動は弱まる。

山崎 人数割りでは、東部25500円、中部16500円西部7500円となる

浜松　後藤　活動方針が出ていないブロックなので、活動しないことを表明しているから0円で良い。

あさぎり　斎藤　会員拡大が労山の最大のテーマである。活動縮小の感じがして寂しい限りだ。

採択…活動案・・賛成多数で可決　　　予算案・・賛成多数可決（保留１　反対２）

１４．　第５７期三役員・理事　信任投票及び投票結果報告・・・全員信任

１５．  新役員・理事の選出確認及び旧役員の挨拶

１６．　議長の解任

１７．　閉会の辞…副理事長（加藤ひ　　）　

１３：５５終了

議案書訂正・・・　事故報告件数は１２件

東部ブロック長加藤秀子（裾野麗峰）





山登歩　梅沢　　人数比で配分するなら初めから必要ない。活動資金として予算の組み方が相応ではないか。


